



Homberg (Efze), den 16.10.2020

BESCHLUSS

aus der 18. Sitzung
des Ausschusses für Stadtmarketing und Kultur
am Dienstag, 13.10.2020

öffentliche Sitzung

2. **Antrag der FWG-Fraktion vom 14.08.2020 betr. Homberg Arena für die Zukunft bewahren**

**VL-149/2020
1. Ergänzung**

Beschluss:

Der Ausschuss empfiehlt der Stadtverordnetenversammlung, die Fläche der „Arena“ im Gewerbegebiet Süd aus den zu vermarktenden Flächen herauszunehmen.

Sofern die Stadt ein besonders attraktives Angebot für die Fläche erhalte, könne hierrüber gesondert beraten und beschlossen werden